

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Pelaksanaan Pembelajaran Mata Kuliah *Qira'atul Qur'an* dan *Imla* Mahasiswa Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) Angkatan 2018 di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin sudah sesuai dengan silabus yang dibuat dosen pengampu serta pembelajaran berjalan dengan lancar walaupun partisipasi mahasiswa dalam pelaksanaan pembelajaran bermacam-macam. Metode yang digunakan oleh dosen pengampu sangat bervariasi ada yang menggunakan metode tilawati, metode *Fun Tahsin*, metode menghafal teori, dan metode *face to face*. Evaluasi juga dilakukan setiap kali pertemuan pada waktu jam pembelajaran akan berakhir. Bentuk evaluasi yang dilakukan lebih kepada praktek bacaan Alquran yang dibaca secara baik dan benar oleh mahasiswa.

Adapun faktor-faktor yang mempengaruhinya terdiri dari faktor internal dan eksternal. Faktor internal meliputi latar belakang pendidikan yang bervariasi, minat dalam pembelajaran, latihan terhadap materi yang dipelajari, dan motivasi untuk melatih dan terus belajar baca tulis Alquran secara baik dan benar agar mendapatkan hasil yang sangat baik nantinya. Faktor eksternal meliputi masyarakat dan lingkungan yang telah memberikan dorongan untuk belajar membaca Alquran, serta keikutsertaan mahasiswa dalam kegiatan keagamaan di masyarakat.

B. Saran

Untuk menjadi bahan masukan dalam rangka mengembangkan dan meningkatkan pembelajaran mata kuliah *Qira'atul Qur'an* dan *Imla*, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Dosen

Dosen yang mengampu mata kuliah *Qira'atul Qur'an* dan *Imla* agar selalu mengembangkan dan berinovasi untuk dapat meningkatkan kualitas pembelajaran terutama dalam pelajaran mata kuliah *Qira'atul Qur'an* dan *Imla*. Karena ilmu yang diperoleh dari mata kuliah *Qira'atul Qur'an* dan *Imla* sangat bermanfaat bagi dunia maupun akhirat kelak.

2. Bagi Mahasiswa

Mahasiswa agar lebih giat lagi belajar Alqurannya bukan saja dalam perkuliahan tetapi saat di rumah/kost, sehingga bacaannya menjadi lebih baik lagi serta mampu mengamalkan apa saja yang sudah didapat dalam pelajaran mata kuliah *Qira'atul Qur'an* dan *Imla* ataupun ilmu-ilmu lain dalam kehidupan sehari-hari.